



## Presstext

Die vier Frauen von Jazzabella schaffen es mit Leidenschaft, Blasmusik mit künstlerischer Tiefe zu einer Einheit verschmelzen zu lassen. Das Quartett ist Neuland für alle Zuhörer:innen, denn in dieser Besetzung und mit ihrer stilistischen Vielfalt kombinieren sie nie Dagewesenes.

2018 erschien die EP „No. 1“ auf CD und Vinyl, 2019 das Musikvideo „Trombophone“. Im Dezember 2021 folgte die Single „Greta“ aus dem neuen Album. Im Dezember 2022 erschien das Musikvideo mit Harfe und das neue Album „von :innen nach aussen“ wird mit einem großen Release Konzert im Mai 2023 gefeiert.

Während Jazzabella als Mini-Big Band live ihren Fans völlig ausreichen, begann im Mai 2021 die Produktion ihrer zweiten CD in Albumlänge unter der Mitwirkung von 15 Gastmusiker:innen. Darauf wird die Vielfalt der Musik und ihre Stile zelebriert. Die Musik transportiert die Spielfreude der Musiker:innen, all' ihre improvisatorischen Fähigkeiten in unterschiedlichen Besetzungen auszuspielen.

Damit hebt sich das neue Album stark vom klanglich puristisch gehaltenen Debut ab.

Ab Herbst 2023 fließen diese Einflüsse wieder zurück ins Quartett und die neue Tour 2023 beginnt.